

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE JULI 2022 TA 2021/2022

18711038 - HASNA SYAVIEND HAVIZZAH

STATION	FEEDBACK
STASION MUSKULOSKELETAL	PF: tidak memeriksa KU, TTV, look feel move kurang lengkap//PP interpretasi ada yang kurang tepat letaknya//Dx kurang lengkap//Th. nonfarmako masih kurang tepat pemasangannya//edukasi masih kurnag lengkap
STATION ENDOKRIN	keluhannya ada di leher tapi tidak dilakukan px sama sekali di leher, dx kurang lengkap
STATION HEMATOINFEKS	ax kurang RPD, ditanya ke arah tanda dehidras?maknnya?kehausan? px: konjungtiva dll hanya dilihat pke senter gt ya?tanpa dibuka/dipegang?CRT belum dilakukan,nadi respi??? //px.lgsung kultur feses?hayo yg sederhana dulu dik...sdh bs untuk menunjang dx lo // dx juga jdnya salah tx jg salah ya...belajar lg yaaa
STATION KULIT	Secara keseluruhan Mbak sudah mampu menggiring data dalam anemnesis, hanya masih belum tepat dalam menentukan pemeriksaan penunjang yang tepat, sehingga diagnosa yang diberikan menjadi tidak in line. Pemeriksaan status lokalis dapat menggunakan alat bantu tambahan seperti lup. Pada kasus ini apakah diperlukan pemeriksaan status lokalis dengan palpasi?. Pelajari kembali prosedur pengambilan sample pada kasus ini ya, dan pengecatan yang sesuai. Pelajari kembali fungsi KOH dan Giemsa untuk apa ya.
STATION PSIKIATRI	Antara Ax dan Px psikiatri perlu dibedakan...perlu dipahami betul istilah istilah pem psikiatri ya.....Blm ditanya riw kepribadian sblm sakit,RPD, Px: ada yg blm komplit: diperiksa dan dilaporkan hal: psikomotor?pembicaraan lambat?...mood dan afek ok...Persepsi/halusinasi /ilusi ok, proses pikir? isi pikir ada mimpi buruk?, penilaian realitas ok Tilikan diri ok
STATION REPRODUKSI	belum pasang alas bokong, belum periksa lilitan tali pusat . sangga susur tdk tepat, belum cek adakah bayi ke 2. potong tali pusat dulu ya baru lahirkan plasenta.
STATION RESPIRASI	anamnesis cukup. px fisik sdh cuci tangan, periksa VS, dilanjutkan auskultasi thorax (tidak diawali inspeksi palpasi perkusi), lanjut palpasi setelah auskultasi, kemudian timbang badan--> coba besok diurutkan ya dek. blm px abdomen dan ekstremitas. px penunjangn benar interpretasi kurang tepat. dx kurang tepat, dd benar. tx kurang tepat pilihan antibiotiknya. edukasi belum selesai, waktu habis
STATION SISTEM GASTROINTESTINAL	px fisik tidak lengkap, dd tidak tepat, jangan lupa di klem klo belum disambungkan ke urine bag ya, dan akhirnya tidak disambungkan
STATION SISTEM KARDIOVASKULER	Anamnesis cukup baik dan relevan; Raba arteri radialis saat melakukan pemompaan pada pemeriksaan TD, pemeriksaan KU dan status generalis belum dilakukan; Dx tepat; Tx masih kurang tepat, dibaca lagi algoritma tx hipertensi dan dosis pengobatannya; Edukasi lengkap.

STATION SISTEM INDERA	anamnesis cukup, pemeriksaan telinga saat inspeksi dan palpasi sebaiknya tidak dilakukan sambil berdiri. bisa pelajari lagi cara memegang otoskopi masih kurang tepat dan tampak kebingungan, serta tidak melakukan px dengan spekulum (langsung otoskop), untuk poin yang dinilai cukup lengkap. pemeriksaan hidung dan mulut cukup sesuai. dx sesuai, terapi hanya antibiotik saja belum ada tx untuk simtomatisnya
STATION SISTEM SARAF	Anamnesis: sudah ok; Px Fisik: VS hanya tensi dan suhu?, neologis ok. Dx:ok ; Tx: nyerah?; Edukasi: terkait masalah pasien masih kurang.
STATION UROGENITAL	awali dengan pemeriksaan KU, tanda vital, lalu palpasi area inginal untuk mengetahui apakah ada pembesaran NLL inguinal. DD bisa uretritis non GO/ clamidia